



Essen, den 12.12.2022

Liebe Eltern,

nun haben wir doch noch einen solch hohen Krankenstand, dass wir unsere Stundentafel leider nicht aufrechterhalten können und den Unterricht in einigen Klassen kürzen bzw. verschieben müssen.

In dieser Woche werden wir einige Klassen erst um 10.00h in die Schule bestellen können. Oft hängen wir dann aber eine fünfte und sechste Stunde an, so dass nicht all zu viel Unterricht ausfallen muss.

Morgen werden die Klassen 2a (Frau Hoffmann) und 4b (Frau Mattheis) erst um 10.00h in die Schule kommen. Kinder, die einen OGS-Platz haben, können bereits um 8.00h die OGS besuchen, da wir eine Notbetreuung eingerichtet haben.

Da auch unsere OGS mit personellen Engpässen zu kämpfen hat, wäre es sehr hilfreich, wenn Sie bitte ihr Kind nur dann schicken, wenn es anders nicht möglich ist. Der morgigen Kurzfristigkeit und der damit verbundenen Betreuungsproblematik sind wir uns natürlich bewusst.

Der Schwimmunterricht muss in dieser Woche leider auch ausfallen.

Alle weiteren Klassen, die erst um 10.00h kommen können, werden zeitnah durch ihre Klassenlehrer\*innen über den späteren Schulstart informiert.

Nun drücken wir ganz fest die Daumen, dass wir die Zeit bis zu den Ferien noch ohne größere Ausfälle hinter uns bringen werden und melden uns natürlich bei Ihnen, wenn dies nicht der Fall sein sollte.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis ganz herzlich bei Ihnen und verbleiben

mit herzlichen Grüßen

-Rektorin-

-Konrektorin-